

## 茸の香り豊か

秋の山菜会

恒例の秋の山菜会が10月20日(木) 緑水湖畔のレークサイドアリーナを 主会場に行われました。

山菜会には、鳥取市や松江市など から参加があり、539人が旬の 山菜料理を楽しみました。開会にあ たり坂本町長が「豊かな自然が育ん だ山菜をお楽しみください。」とあ いさつした後、参加者は緑水園の板 井事務局長から料理の説明を聞きな



味はもちろん見た目にも楽しい山菜料理

から感心した面持ちで箸を向けてい ました。

今年は茸が不作で食材集めに苦労 したということですが、13種類の茸 を使い、28品目の料理が披露されま した。松江から来られたという方は 「春は来たことあるけど、秋は初め てなのでこの料理が楽しみ」と話 されました。

## 広げようみんなの輪

ボランティアフェスティバル

ボランティアの方々の活動を広く 紹介し、多くの方にボランティアに 対し理解を深めてもらいボランティ アの輪を一層広げていくためボラン ティアフェスティバルが10月23日 (日)「いいこい荘」で行われました。

ボランティア活動に関する展示 各種団体の活動紹介、実践発表など が行われ、訪れた人はボランティア に理解を深めました。



あいのは銀行ってなんだろう

## 自分らしさを実践

男女共同参画推進会議

10月16日(日)に男女共同参画推 進会議(会見地区)の主催で「あな たとわたしが輝く町づくり推進大会」 があいみ公民館で行われました。町 内から3名が日々の暮らしの取り組 みを発表し、参加者はそれぞれを自 分のこととして考え、発表後の交流 会で意見を交換しました。



長女のイギリス留学を契機に国際交流に積極 的になったとホームステイなど交え発表する 竹内若子さん(市山)

まちの  
話題

## まさかに備えて

～防災訓練～

平成12年10月6日に発生した鳥取県西部地震から5年がたったのを契機に防災意識を再確認し、危機管理体制の徹底を図るため10月9日に防災訓練が行われました。

当日は震度6強の地震が発生し、家屋倒壊や火災が発生したとの想定で町内の集落にも参加してもらいました。集落では初期消火の訓練、避難所の確認、安否確認などを行いました。

また、町の公設消防団と西部広域南部出張所は合同の模擬訓練を行い、地震をもとに火災が発生し、負傷者が出た想定で、災害時の分団の対応などを確認しました。



日々の迅速な訓練が生かされます

## 見とこ。知つとこ。

日々好日

みんなの南部

## クラシックを身近に ～クラシックコンサート～

鳥取県教育関係職員互助会が主催の「子どものためのクラシックコンサート」が10月21日（金）に西伯小学校（児童数449名）で行われました。日頃あまりきけないクラシック演奏を通じて、音楽の楽しさ、楽器に興味をもってもらうなどいままでも以上に音楽を好きになってもらいたいと願って県内を公演されました。子どもたちは体全体で演奏を聴いていました。



東京アーティスト合奏団の演奏

## 自然を満喫

～森のめぐみ感謝祭～

木々に直接触れ、加工体験などを通じて森の大切さや緑を守り育てることを考えるきっかけにする感謝祭が11月3日（木・祝）に緑水湖畔で行われました。

ミニ木造住宅加工、チェーンソーアート、炭焼き体験、きのこ鑑定などさまざまな催し物に県内外から多くの人が訪れ、森林のめぐみに感謝し、大自然に触れました。



親子で共同作業